

Fecha: 12/02/2025 \$763.995 Tirada: Vpe pág:

Vpe:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia:

30.000 10.000 10.000

20,29%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Último reporte de las autoridades da cuenta de cuatro focos principales aún en combate

## Inician patrullajes mixtos en Arauco y Biobío para prevenir nuevos incendios

El delegado presidencial Eduardo Pacheco explicó que la medida se focaliza en mantener el monitoreo en las zonas complejas y actuar ante posible flagrancia.

Como parte de las labores pre ventivas para combatir los incen-dios forestales y también actuar ante el inicio de nuevos focos, es que la Defensa Nacional en el Biobío inició una serie de patrullajes mixtos focalizados en las provincias de Arauco y Biobío –ambas en estado de excepción constitu-cional–donde se busca mantener un monitoreo constante de las zo-

nas de mayor riesgo. El delegado presidencial regio-nal Eduardo Pacheco indicó que "se iniciaron patrullajes mixtos de las Fuerzas Armadas junto a Carabineros y PDI en las provin-cias de Arauco y Biobío, particularmente en las zonas donde te-nemos focos especiales respecto a inicio de incendios. Se está ha-ciendo un trabajo móvil que permite un patrullaje 24/7 para di-suadir, prevenir y detener a perso-

stadin, presente a perso-nas en caso que se encuentren en situación de flagrancia". Además, detalló que respecto a la situación regional son solo cua-tro focos principales los que se mantienen en combate y que han afectado a un total de 265 hectáreas según el último reporte de Conaf emitido la mañana de ayer.

"Se mantienen cuatro incen-



El principal foco de trabajo de las Fuerzas Armadas se centra en las provincias de Arauco y Biobío.

dios en combate por parte de to-das las fuerzas desplegadas, una de ellas en Negrete donde tene-mos una alerta roja y tuvimos una alerta SAE esté lunes. En el sectorde Punta del Parra en Tomé y Bellavista en Mulchén se man-tienen en combate, ambas comunas con alerta amarilla, además de la comuna de Santa Bárbara",

explicó el representante de La Moneda, para luego indicar que "la proyección que tenemos de Conafes que se avanza bien en estos incendios, y esperamos redu-cir esa cifra aprovechando las condiciones climáticas favora-bles que tenemos estos días. Pero no podemos bajar la guardia y va-mos a seguir desplegados".

El último reporte de Conaf dio cuenta también de que hasta la fe-cha han ocurrido un total de 766 incendios forestales, un 15% menos que la última temporada, y que la superficie afectada es de 2.534 hectáreas, un 35% menos que el año pasado, y al cierre de esta edi-ción se declaró alerta roja en Los Ángeles y Los Álamos